

まちのわだい

これからの伯耆町について

「まちづくりシンポジウム」

九月十三日（火）、農村環境改善センターで「地域自立講演会 まちづくりシンポジウム」が開催されました。

これは、今年五月から会合を重ねてきたまちづくり委員会が、八月に開催された第八回の会合で提言をまとめ、その内容を一人でも多くの方に

知っていたくために、提言発表の場として開催されたものです。

委員会内の各部長により、これから伯耆町が進むべき方向について住民の視点からまとめた提言が発表され、最後に伯耆町まちづくり委員会委員長の木嶋泰洋さんから住田町長へ提言書が手渡されました。

また、その後、まちづくり委員会でアドバイザーとしてご協力いただいた、株式会社シーズ総合政策研究所常務取締役の藤原明さんにより、「協働から動きだす新しいまちづくり」と題した講演会が開かれ、これからのまちづくりについて、とても興味深いお話が聞けました。

まちづくりの参考になるお話でした



学校の垣根を越えた、素敵な演奏でした

思わず歌詞を口ずさみました

「たそがれコンサート」

八月二十五日（木）、植田正治写真美術館屋外ステージで、第三回たそがれコンサートが開催されました。

当日は、岸本中学校の生徒による合唱、岸本小学校金管バンドによる演奏のほか、岸本、溝口各中学校の吹奏楽部による合同演奏が披露されました。

懐かしい曲から最新の曲ま

での幅広い選曲に、集まった約三百名の方々は手拍子をしたり、時折歌詞を口ずさんだりしながら、とても楽しんでいらつしやいました。

また、コンサート終了後は植田正治写真美術館が無料開放され、たくさんの方々が植田正治の作品を楽しんでいらつしやいました。

お友達がふえたよ!

「溝口保育所町内探検」

九月八日（金）、溝口保育所のたんぽぽ組の園児達が町内探検に出かけました。

園児達は溝口保育所をバスで出発後、福島でバスを降り、最終目的地の二部保育所まで歩いて向かいました。

途中、田んぼや池や林の中にいるんな生き物があるのを見つけては、先生や友達に教えてあげている姿が見られました。また、一部保育所に到着後、まるで違う保育所の園児同士

とは思えないくらい、仲良く一緒に絵本を読んだり、ボールで遊んだり、追いかけてこをしたりして遊んでいました。その後、お互いが自己紹介をし、最後に二部保育所園児によるダンスが披露され、保育所の交流は終了しました。

帰り際、園児達は「ありがとございました。」「また来てください。」「と、お互いにきちんとあいさつをし、お別れをしました。



何がいるのかな?